

relations économiques internationales au ministère des Finances. En 1989, elle a été nommée secrétaire adjointe du comité du Cabinet chargé de la politique étrangère et de la défense, au Bureau du Conseil privé. M<sup>me</sup> Doyle remplace M. L. Michael Berry.

M. William M.M. Fairweather, né à New Westminster (Colombie-Britannique), est nommé ambassadeur auprès de la République socialiste de Roumanie.

M. Fairweather [B.A., (histoire), Université de Colombie-Britannique, 1964; M.A. (histoire) Université Harvard, 1969] est entré au ministère des Affaires extérieures en juin 1969. Il a été affecté à Belgrade, à Helsinki, à Genève et à Ankara, et en qualité de conseiller et consul à Varsovie. À Ottawa, il a été directeur du Secteur des États-Unis au ministère des Affaires extérieures et au Conseil privé. Depuis 1988, il est directeur des Relations avec l'URSS et l'Europe de l'Est, au ministère des Affaires extérieures. M. Fairweather remplace M. Saul Grey.

M. K. R. Higham, né à Edmonton (Alberta), est nommé ambassadeur auprès du Royaume du Maroc.

M. Higham [B.Comm. (sciences économiques), Université de l'Alberta, 1964] est entré au Service des délégués commerciaux en juillet 1965. Il a été affecté à Accra, à Liverpool, à Boston et à Bangkok; il a aussi servi en qualité de conseiller et de représentant permanent auprès de la FAO à Rome et de conseiller à la mission du Canada auprès de la Communauté européenne à Bruxelles. À Ottawa, il a travaillé comme chef du marketing et des opérations à la Direction des États-Unis, et comme directeur général de la Direction des politiques de commerce international, à Agriculture Canada. Depuis septembre 1989, il est directeur général des Opérations du personnel à Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. M. Higham est marié à Marie Louise Côté; le couple a trois enfants. M. Higham remplace M. Wilfrid-Guy Licari.

M. Maurice J. Hladik, né à Wetaskiwin (Alberta), est nommé consul général à Munich, en Allemagne.

M. Hladik [B.Sc. (économie rurale), Université de l'Alberta, 1966; M.Sc. (sciences économiques), Université de la Colombie-Britannique, 1968] est entré au Service des délégués commerciaux en 1968. Il a été affecté à Wellington, à Bonn, à Düsseldorf, à Bangkok, à Hong Kong et, en qualité de ministre (affaires commerciales), à Pékin. À